

## En emboscada matan a reos que iban a Penal

Efectivos de la Guardia Nacional que transportaban ayer al Penal de Mariona a dos elementos de la Logística del MLP fueron emboscados por terroristas cerca de ese centro y en el tiroteo, dieron muerte a Blanca Estela Ruiz Díaz y Jorge Alberto Dimas Ochoa, informó ese cuerpo de seguridad.

Al respecto, la GN, emitió el siguiente comunicado:

"Terroristas del MLP asesinan a altos dirigentes de la misma organización cuando éstos eran conducidos por elementos de los cuerpos de seguridad hacia el Penal de Mariona.

Esta mañana, aproximadamente a las 9 horas

con 20 minutos, mientras personal de la Guardia Nacional, conducían hacia el Penal de Mariona a los reos, Blanca Estela Ruiz Díaz y Jorge Alberto Dimas Ochoa, cuyas declaraciones y fotografías aparecieron el día de ayer en periódicos nacionales, justamente en donde una gran fogata, cubría de humo un amplio tramo de la carretera, un kilómetro antes de llegar a dicho penal; desde dos alturas que se encuentran en ese sector, fueron emboscados por elementos terroristas del MLP quienes fuertemente armados, abrieron fuego con fusilería de alto calibre, con granadas de alto poder explosivo para

Pasa a la página 17



**RECONOCIMIENTO DE ABANSA** Bandeja de Plata en reconocimiento a la fructífera labor desarrollada en beneficio de la Asociación de Banqueros de El Salvador (ABANSA) y por su contribución profesional al sistema financiero, fueron entregadas al Lic. Roberto Marchesini, al Ing. Ro-

berto Orellana Milla, al señor José Alberto Cerna y al Dr. Ricardo Castaneda Cornejo (no aparece en la foto). Don José Julio Bolaños entrega la bandeja al Ing. Orellana en presencia de los otros homenajeados y del Lic. Ricardo Adolfo Escalante, gerente de ABANSA.



**PATRULLAJE.** A raíz de denuncias de actos delictivos en algunas colonias de Soyapango, la Policía de Hacienda designó a partir de ayer, a numerosos efectivos de ese cuerpo para que presten servicio especial de vigilancia por calles y avenidas de: Los Alpes, Lomas del Río, El Refugio, Miraflores y El Carmen.

### De Santa Ana

## Reconocimientos de cadáveres por jueces

(Santa Ana). Los cadáveres de cuatro personas que perecieron en diferentes lugares y circunstancias, reconoció ayer en la mañana el juez 10. de Paz de esta ciudad, con su secretario y médicos forenses.

Según la fuente judicial no se ha logrado establecer quién o quiénes dieron muerte a tres de los reconocidos, ya que el cuarto se comprobó que falleció por haber ingerido una posición venenosa; éste respondía al nombre de José Antonio Trujillo Hernández, de 19 años, campesino, quien fue traído por sus familiares al hospital santaneco, procedente de Santiago de la Frontera, en estado agónico y con convulsiones, habiendo fallecido ayer en la madrugada, pese a a los

esfuerzos que hicieron los médicos para salvarle la vida.

### Tres asesinados

Los tres cadáveres reconocidos fueron los siguientes: en el cantón Flor Amarilla Abajo, en una calle al borde de la laguna, fue localizado el cadáver del mecánico Juan Amílcar Alarcón, de 28 años de edad, de quien se supone que fue ultimado antenoche, ya que el cuerpo presentaba rigidez cadavérica y según el dictamen forense, tenía unas 8 ó 10 horas de haber sido muerto. Presentaba numerosas lesiones producidas con arma cortopunzante en el abdomen, y tenía en sus bolsillos sus documentos de identificación.

Pasa a la página 19

# Mejores precios esperan de OIC los cafetaleros

Una cuota aceptable y mejorías en los precios del café —externó ayer la Junta de Gobierno de la Asociación Cafetalera de El Salvador—, espera como resultado de la reunión de OIC.

Voceros de la Cafetalera indicaron que si se logra una cuota aceptable y se mejoran los precios, arrojarán un margen adecuado de ganancias lo que permitirá mantener el ritmo de producción cafetalera en el país.

La reunión de la Organización Internacional del Café, se celebra en estos momentos en Londres, Inglaterra, con participación de los países productores de los diferentes tipos de café del mundo.

En la Cafetalera se indicó que esa institución aboga porque la representación salvadoreña luche ante la OIC por una subida de precios, que esté de acuerdo a los costos de producción "para poder sostener la fuente de trabajo que genera esa agro-industria de tanta importancia en la economía nacional". Considera la entidad, dijo la fuente, que es conveniente que las autoridades que movilizan el comercio del café en el mundo, "comprendan la situación de muchos países, como el nuestro, que necesitan en estos momentos críticos que la comunidad internacional contribuya a salvarlos, económicamente".

Ojalá —agregaron los voceros— que la representación salvadoreña pueda explicar sin complejos la situación real del país y que haga conciencia en el sentido de que los cafetaleros, forman parte de la empresa pri-

Pasa a la página 17

## Intenso patrullaje en Soyapango hace la P.H.

Atendiendo denuncia de numerosos vecinos de Soyapango, la Policía de Hacienda estableció a partir de ayer, un intenso patrullaje motorizado y a pie, por las calles de las colonias más afectadas por asaltos, robos y otros actos de vandalismo.

Un vocero de la P.H., dijo que la Dirección, comprendiendo el sentir de las personas que señalaron la presencia de grupos de hombres fuertemente armados, que se de-

dican a asaltar y robar en las colonias: Los Alpes, El Refugio, Lomas del Río, Miraflores, y El Carmen, decidió prestar un servicio especial de vigilancia por toda la zona, por medio de numerosos agentes uniformados.

Pasa a la página 17

## Audaz ladrona de joyas captura P.N.

Una ladrona de joyas llamada María Elena Velásquez, que solicitada trabajo como doméstica para cometer sus fechorías, fue presentada ayer en la Policía Nacional.

Informan que al capturar a esta falsa doméstica, se le decomisaron varias joyas y confesó los robos y los lugares donde los había cometido.

Por lo tanto, la P.N., hace un llamado a las personas que han sido víctimas de joyas, por parte de esa falsa doméstica, a que se presenten a la Sección de Investigaciones Criminales, para el reconocimiento de las joyas de su propiedad y la comprobación de las mismas.

Se dijo en la policía que María Elena Vázquez, al obtener trabajo en una casa, se ganaba la confianza de sus patronos y esto le facilitaba cometer los robos; y que posteriormente desaparecía.



**DETENIDOS.** Víctor Miguel Borja Orellana y Agustín Santos, detenidos por un cuerpo de seguridad, fueron consignados al Juzgado 2o. de Hacienda, acusados de ser los principales responsables de un asalto y robo de doscientos mil colones en perjuicio del MAG.

## AGEPYM plantea sus demandas al INPEP

La Junta Directiva de AGEPYM, planteó recientemente al nuevo presidente del INPEP, Lic. Rafael Pleitéz Menéndez, los 10 principales puntos de sus demandas.

Sobre la referida entrevista con el funcionario, AGEPYM da a conocer lo que fue tratado en esa oportunidad, en el comunicado que dice: "El conocimiento

la Asociación General de Empleados Públicos y Municipales de El Salvador (AGEPYM), del nombramiento de presidente de la Junta Directiva del Instituto Nacional de Pensiones de los Empleados Públicos (INPEP), recaída en el Lic. Rafael Pleitéz Menéndez, lo entrevistó el día 8 del corriente mes. En esta

Pasa a la página 15

**sucesos de anoche**

(INFORMACIÓN EN PÁGINA 26)